

*Obs. 24, 25.* Diminution de la perte sanguine durant la menstruation, mais l'irrégularité de celle-ci a continué.

*Obs. 26, 27, 28, 29.* Résultat nul.

*Obs. 30, 31.* Résultat assez satisfaisant, diminution de la perte sanguine seulement.

*Obs. 32, 33, 34.* Résultat nul.

Si on en juge par l'expérience acquise par les médecins dans le traitement des ménorrhagies et des métrorrhagies observées, particulièrement après les avortements, le traitement de ces affections par l'*huile d'Erigéron* est satisfaisant.

Comme dans toute autre médication j'ai constaté un certain nombre d'insuccès ; mais il en est ainsi de tous les traitements, même de ceux qui ont donné les résultats les plus satisfaisants.

Je n'ai pas eu occasion d'employer l'*huile d'Erigéron* dans le traitement d'autres affections nécessitant l'emploi d'agents hémostatiques ; mais à en juger par les résultats obtenus jusqu'aujourd'hui, son emploi serait indiqué dans le traitement des hémorrhagies nasales, intestinales et celles compliquant la fièvre typhoïde.

Je donne l'*huile d'Erigéron* à la dose de 10, 20 et 30 gouttes 3 ou 4 fois par jour, suivant les indications.

Elle peut se donner sous forme de pilules avec le lycopodium en émulsion. Il ne faut pas la prescrire en capsule, car l'huile dissout la gélatine ; mais elle peut se donner dans des capsules molles du genre de celles que l'on trouve dans le commerce.